



Vereinsvorsitzender Eckart Schmidt (von links) mit den Ehrenamtlichen Simone Schmidke, Helga Allendorf, Renate Laumert und Brigitte Troschke (rechts) sowie Organisatorin Beate Hörnemann vor dem „Neufundland“.

Foto: Maehnert

Soziale Einrichtung dankt am Samstag, 10. Oktober, Kunden und Spendern

„Neufundland-Kaufhaus“ lädt zum zehnjährigen Geburtstag ein

CELLE. Angefangen hat es 2005 als Stadtteilprojekt in zwei kleinen Räumen in der Neustadt 63 in Celle - heute braucht man die ganze untere Etage des Hauses sowie zusätzlichen Lagerraum für das „Neufundland“.

Denn das soziale Kaufhaus des Verein „mit-Wirkung“ hat sich etabliert und sein Slogan „Gute Spenden für guten Zweck“ kommt an. „Gut“ sind Spenden nicht nur, weil sie gut erhalten und sauber sind, sondern weil diese Sachen rund um Haushalt, Bekleidung und Freizeit an anderer Stelle wieder gut eingesetzt werden können. Und „gut“ ist der Zweck zum einen, weil sie einen wirklich interessierten Kunden finden - es gibt kaum einen Artikel der über fünf Euro kostete. Aktuell erhielten die Flüchtlinge in ihrer Willkommensmappe

Zehn-Euro-Gutscheine, von denen bereits rund 100 eingelöst wurden.

Zum „guten Zweck“ gehört es aber auch, dass aus dem Erlös wieder andere soziale Projekte gefördert werden können. So konnten in diesem Jahr schon die „Bildungspaten“ mit 3.000 Euro unterstützt werden, mit 2.000 Euro ein Sprachkurs für Flüchtlinge ermöglicht werden, der Bus für einen Familienfahrt in den Serengeti-Park bezahlt werden und Materialien für das Spielmobil auf dem Heeseplatz besorgt werden. Das ist nur ein Teil der Spen-

den, die in diesem Jahr vom „Neufundland“ geleistet werden, die zeigen, wie gut sich das Projekt entwickelt hat. Hatte man einmal fünf Ehrenamtlichen und zwei halben Verkaufstagen als „Laden“ angefangen, so kümmern sich heute 29 Ehrenamtliche in sechs Drei-Stunden-Schichten - immer vier zusammen - um das „Kaufhaus“. Viele von ihnen sind schon länger dabei, eben weil auch die Atmosphäre so gut ist. Denn hier kommt man nicht nur zum Kaufen her, sondern um sich auch beim Kaffee zu unterhalten oder ein Buch zu lesen.

Gemeinsam hat das gesamte Team nun für Samstag, 10. Oktober, ein Programm zum zehnjährigen Jubiläum vorbe-

reitet. Von 10 bis 16 Uhr freut man sich über Menschen, die bereits als Spender oder Kunden zu dem Erfolg beigetragen haben, sowie über weitere Interessierte, die das Projekt vielleicht nicht kennen. Ein kaltes Buffet, Kaffee und Kuchen und Life-Musik von Gunnar Schleippen schaffen einen guten Rahmen zum Umschauen und für Gespräche. Außerdem gibt es ein Preisrätsel, dessen Gewinner gegen 15.30 Uhr gezogen werden sollen.

Weitere Infos bekommt im Internet unter www.neufundland-celle.de und unter Telefon 05141/2786941. Geöffnet ist dienstags, mittwochs, donnerstags und samstags 10 bis 13 Uhr sowie montags und donnerstags 14.30 bis 17.30 Uhr.